

MATSUYAMA



ROTARY CLUB

MONTHLY

2023

11

松山ロータリークラブ

事務局 松山市一番町3-3-6 センターポイントビル6F TEL(089)932-4426 会長 結城 旬 幹事 松本祐治



2023~2024年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

2023~2024年度
国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー

例会予定

12月5日(火)…年次総会・次年度役員選出

12月12日(火)…クリスマス忘年家族例会
於：道後プリンスホテル

12月19日(火)…「私と二番町」
廣瀬 和隆会員

12月26日(火)…定款適用により、休会

巻頭メッセージ

ロータリー財団委員会

担当理事 上 甲 泰

ロータリー財団委員会の担当理事をさせていただいている上甲です。人前で話すことも人一倍苦手ですが、文を書くのも苦手なために失礼があったらお許しください。

ロータリー財団委員会はロータリー財団委員会と米山奨学委員会の2つの小委員会で構成されています。財団委員長は窪会員、米山奨学委員長は鶴田会員、担当理事の私と3人が1年お預かりしております。

財団委員会も米山奨学委員会もロータリークラブには活動の大きな柱になっています。財団からは当クラブでも社会奉仕活動の植樹の支援を受けております。世界的な活動ではエンド・ポリオ（ポリオ撲滅）活動があります。昨年は私が推薦させていただいた愛媛大学の卒業生、飯塚友哉さんがオーストラリアのメルボルン大学に留学を果たすことができました。円安により学費の捻出など工夫が大変だったと聞いていますが若者にこういった機会を与えることがこの財団の活動の良心だと感じます。米山奨学は日本に留学してくる他の学生に対して使われるものです。日本での学生生活を補助することができます。現在も当クラブにはフィンディップティエンニーさんを米山記念奨学生として迎えています。国際交流を推進する活動の一つとなります。

財団に関しては、地区役員として大森会員、菅井会員、窪会員が活躍されており、2670地区での松山クラブの地位を保っています。

どの委員会も寄付を集めることが活動となりますので皆さんにはお願いばかりとなります。6月までまだ時間はあります、目標の数字となりますように何卒どうかご協力よろしくお願いします。

例会記録

第3610回例会 2023年11月7日（火）

出席会員 72 (69) 名中41名 出席率56.94%

前回訂正出席率63.89%

欠席会員 31名 安藤、原田、井上、勝見、加藤、鳥谷、窪、三好、村上、守谷、中河、中西、仁科、大金、大塚、大西、尾谷、左納、塩崎、清水、関、高石、高梨、高橋、立松、田渕、鶴田、浦岡、海野、結城、吉村

ゲスト 3名 李 佳（米山記念奨学生）
矢野 浩司（道後RC）
フィン ディップ テイエン ニー（当クラブ米山記念奨学生）

ニコニコ箱

（道後RC）
矢野 浩司 本日は李佳さんに同伴して参りました。道後RCの矢野です。よろしくお願いします。

菅井 久勝 本日のゲスト李佳様ようこそ松山ロータリークラブへ。本日卓話宜しくお願い申し上げます。道後RCの矢野様、ようこそ松山ロータリークラブへ。ニーさん今月も頑張ってください。

三原 英人 このたび、秋の褒章で藍綬褒章をいただきました。今まで、ご指導いただいた方々、お世話になった方々、支えていただいた方々、ご縁があった方々に深く感謝しております。今後も、微力ながら地域のため、業界のため、社会のために精進して参ります。引き続きよろしくお願いします。また、お祝いの言葉やメッセージ、品々をいただいた方々にも重ねて御礼申し上げます。

木下 裕介 三原さん叙勲誠におめでとうございます。

小林総一郎 三原さん、おめでとうございます！
佐々木 徹 三原さんこの度の叙勲おめでとうございます!!

米山 徹太 三原さんこの度の藍綬褒章の叙勲、誠におめでとうございます。李さん本日卓話よろしくお願ひします。

木下 英雄 松山ロータリークラブワイン会を開会員、児玉会員を筆頭に結成しました。ワインのお好きな方は気軽に参加して下さい。

河内 広志 今日は「知恵の日」です。ロータリーはポールハリスによって1905年に設立されました。様々な分野の職業人が集まって知恵を寄せ合い、生涯にわたる友情をつちかうことのできる場をつくることが夢でした。

平野 隆啓 阪神タイガース優勝!! 次は愛媛FCのアレを祈っています。

津野 和美 年末でもないのに…バタバタです。
河野 治広 (結婚記念祝) 結婚40周年を迎えた。妻に感謝しております。

佐薙 秀樹 (創業記念祝) 創立111年になります。今後共よろしくお願ひ致します。

村井 重美 なんとなくニコニコ

児玉 義史 なんとなくニコニコ

早 退 土居、泉川、加戸(本日早退します。
無事インドから帰国しました。(報告です) 菊野さんも一緒でした。)

卓話「日本での6年」

ゲスト 米山記念奨学生 李 佳氏

皆様、こんにちは、道後クラブにお世話になっている、奨学生李佳です。本日、私の日本での6年間の生活を申し上げます。どうぞよろしくお願ひいたします。

私の出身地は中国・遼寧省・瀋陽市であります。大学では食品の品質と安全性を専攻し、研究を続けるために来日しました。2016年10月に日本に来て、日本語が全然わからなかったので、日本語学校に入学しました。とても楽しい時間を過ごしました。2018年に愛媛大学に入学しました。最初に、研究生として愛媛大学農学部地域健康栄養分野にて、健常者を対象とした高アミロース米に関する介入研究に参加しました。2019年院生に進学してから、研究生の間に行った研究をさらに発展させて、糖尿病患者を対象に高アミロース米の血糖管理への有効性についての研究を行いました。今迄約4年間、高アミロース米を中心とした介入研究に従事してきました。

私は家族のひとりっこで、いつも甘やかされてきたけど、兄弟がいないのは寂しいから、友達を作ることは私の興味です。そこで、ロータリーのホームページを拝見しました。新しい友達もできるし、キャンパス以外の世界と出会う機会も増えるし、日本の文化ももっと理解できます。この大家族に興味を持ちました。今年の4月からロータリー米山奨学会の皆さんのおかげで、勉学に取れる時間が多くなり大変助かりました。色々な活動に参加し、新しい友達もできました。今後も、皆さんへの感謝の気持ちを持ち、残りの1年間を充実した学生生活を送りたいと思います。

私の将来については、中国語、日本語、英語、三つの言語を話せる特長を発揮し、海外の研究者と共同して研究に従事、健康に関する日本の先進的な研究手法を活かし、学んだことを栄養健康科学の分野に応用して、ロータリー米山奨学会の奉仕精神を実践し、人間の健康に貢献することが目標であります。

ご清聴ありがとうございました。

第3611回例会 2023年11月14日（火）

出席会員 72 (69) 名中41名 出席率57.75%

前回訂正出席率63.38%

欠席会員 31名 二神、原田、廣瀬、伊澤、勝見、清田、窪、三原、三好、村上、中河、中西、仁科、大塚、大西、左納、塙崎、清水、関、高石、高橋、立松、田渕、津野、鶴田、寺山、浦岡、海野、山上、吉村(玉置)

ビジター 1名 井上 貴文（大阪西RC）

ニコニコ箱

河野 治広 本日卓話をさせていただきます。
井上 隆史 河野さん卓話楽しみです。よろしくお願いします。
村井 重美 河野さん卓話楽しみにしています。
沼崎 貴則 河野さんいつもありがとうございます。卓話楽しみにしています。
佐々木 徹 河野さん…同じ転勤族として本日の卓話楽しみにしています!!

例会記録

米山 徹太 河野さん本日卓話楽しみにしています。

木下 裕介 先日の合同コンペ参加していただいた方々お疲れ様でした。松山RCゴルフ会は次回来年3月となります。

結城 旬 愛媛FC J2昇格おめでとうございます！

鮎田 好久 愛媛FC J3優勝、J2復帰おめでとうございます。

平野 隆啓 愛媛FC優勝 昇格おめでとうございます!!

桑野 毅 愛媛FC J3優勝 J2昇格おめでとうございます！

小林総一郎 愛媛FC 伊予決戦勝利でのJ3優勝、J2昇格おめでとうございます！

加戸慎太郎 愛媛FC J3優勝しました!! 次はJ1を目指して!!

秋山 影明 空が澄んできました。四国の山が近くに見えるようになってきました。

河内 広志 11月14日は韓国のオレンジDAYでカップルがオレンジを贈り合って愛を深める日です。愛媛県のオレンジDAYは4月14日でJA全農えひめによってみかんイベントの開催がありました。

尾谷 牧夫 欠席がしばらく続きましたので…

大金 浩 (会員誕生日祝)

守谷みどり (創業記念祝い) 株式会社エポラの設立記念月です。

卓 話 「転勤について思うこと」

河野 治広会員

松山総合開発の河野治広です。

1981年に伊予銀行に就職し退職するまで40年間13部店を経験し、すべて転居を伴いました。

私にとって転勤は、銀行員としての成長と人生を豊かにしてくれた有益な制度でした。しかし、最近は転勤の多い職種を避ける人が多く、新卒採用でも不利になると聞きます。

転勤のメリットは①人脈を広げられる、②いろいろな経験を積める、③スキルが向上し仕事の幅が広がる、などです。

自分に置き換えると、東京支店では素晴らしい上司、先輩に巡り合い、社宅生活は子育てに最適の環境でした。姫路支店では、姫路城や書写山など史跡を訪ね、姫路周辺の歴史を学ぶことができました。呉支店では「大和ミュージアム」に部下行員を必ず行かせました。戦艦大和が作られた呉は、当時モノづくりの最先端企業が集積していたことから、地場産業の資料館としても優れたものです。新居浜支店では「とっとおき新居浜検定」を受検しました。おかげで新居浜と住友グループの深い繋がりがよく理解できました。

転勤のデメリットは①転勤のたび新たな職場で新たな人間関係を構築しなければならない、②引越しのための荷造り、手続きなどに手間やコストが発生する、などが挙げられます。

転勤は単に勤務地が変わるだけでなく生活環境にも大きな影響を与えるため、退職につながる場合もあります。私も退職を考えた時期がありました。また、14回も引越しをすると家電や家具も傷むし、単身になると家財も生活費も二重にかかります。

現在、働き方への志向やプライベートを重視する意識の高まりなど、働く人の価値観は変化しており、今後は転勤あり、なしをコース別で選択するのが当たり前になるでしょう。更には来年以降トラック運転手不足による「引越し難民」が懸念されており、転勤制度を維持していくのは益々難しくなりそうです。

第3612回例会 2023年11月21日（火）

出席会員 72 (69) 名中39名 出席率54.17%

前回訂正出席率62.50%

欠席会員 33名 土居、原田、伊澤、泉川、勝見、清田、窪、桑野、三原、三好、中河、中西、大金、大塚、大西、尾谷、越智、佐薙、左納、塙崎、清水、鈴木、関、高石、高梨、高橋、立松、谷山、田渕、鶴田、浦岡、海野、吉村

ゲスト 3名 水上 貴博(メンシーヴァル・デソンSRC)
敬子(奥様)
佐伯 伸也(Café quiestlaオーナー)

ニコニコ箱

(メンシーヴァル・デソンSRC) 水上 貴博 メークアップに参りました。明日から愛媛県美術館にて個展します。四国八十八か所“お遍路”がテーマです。皆さん、是非とも観に来てくださいね。

米山 徹太 水上様、奥様、佐伯様、ようこそ松山ロータリークラブへ。本日卓話楽しみにしております。

村上茉利江 2023年11月11日伊予決戦にて愛媛FCはJ3優勝、J2復帰を決めることができました。11月26日にはヴァンラーレ八戸との試合でホーム戦は最後となります。ぜひ現地ニンスタにご来場ください。

鳥谷 健 愛媛県は3年間にわたりドコモ法人部門とIRC様と連携し「地域産業DX人材育成支援事業」を進めて参りました。今回チラシを配布させていただいたセミナーは、3年間の取り組みの集大成として、県内4企業様のDX事例を共有いただくものです。DXの進め方が理解でき、推進の知見が得られる内容となっています。セミナーは12月15日の開催です。

津野 和美 来年の卓話の件、又皆様お声がけ致します。逃げないでネ。

秋山 影明 寒中の間の暖かい日差しに感謝したいです。

河内 広志 今日は「世界ハローDAY」です。10人の人に挨拶をすることで世界の指導者に「対話」をとのメッセージをハローと言いながら伝える日です。ロータリーソングの我らの生業とそれでこそロータリー、手に手つないでの精神と同じですね。

村井 重美 なんとなくニコニコ

結城 旬 なんとなくニコニコ

早退 井上、佐々木(徹)

例会記録

第3613回例会 2023年11月28日（火）

出席会員 72 (69) 名中44名 出席率61.11%

前回訂正出席率63.89%

欠席会員 28名 土居、原田、平野、勝見、鳥谷、清田、三原、三好、村上、中河、中西、仁科、大金、大塚、大西、左納、清水、鈴木、高石、高梨、高橋、立石、立松、谷山、田渕、浦岡、海野、吉村

ニコニコ箱

沼崎 貴則 人生初の卓話に挑戦です。いたら
ない点も多いと思いますが、やさ
しく見守って下さい。

河野 治広 沼崎さん卓話ありがとうございます。

佐々木 徹 沼崎さん、卓話楽しみにしています!!

寺山 純也 沼崎さん卓話頑張って下さい!!

米山 徹太 沼崎さん、本日卓話楽しみにして
います。

木下 英雄 昨日、河内職業奉仕委員長と職場
訪問例会の下見にテレビ愛媛尾谷
社長を訪問しました。報道局内など
楽しくて有意義な職場訪問例会
になりそうです。

窪 仁志 なかなか例会に出席できず申し訳
ありません。

鮎田 好久 クリスマスディナーのチラシを入
れさせて頂きました。お願い致し
ます。

小林総一郎 コープ松山三越おめでとうござい
ます。生協が盛況で何よりです!

河内 広志 今日は「税関の日」です。12年前
に松山空港国際線で出入国手続き
に混乱が起きました。最初に出た
台湾人と最後に出た台湾人で2時
間の差がありました。税関職員が

少なかったのが理由です。

塩崎千枝子 寒さに負けないで皆さん元気で!
鶴田 直丈 (会員誕生日祝)本日で50歳になりました。引き続き宜しくお願ひ致します。

廣瀬 和隆 なんとなくニコニコ

佐々木 淳 なんとなくニコニコ(沼崎さん、
卓話頑張ってください)

結城 旬 なんとなくニコニコ

早 退 加戸、山上(先週木曜日、地下一階
にコーポ松山三越がオープンしまし
た。皆様のご来店を心よりお待ちし
ております)

卓 話 「第一生命と社会貢献活動について」

沼崎 貴則会員

本日は、人生初めての卓話の機会を頂き大変
光栄に思います。まず始めにこのような素晴らしい
機会を与えてくださいました、松山ロータリークラブに心から感謝の意を表します。

本日のテーマですが、4点ほどお話しさせて
いただきます。まずは、初めての卓話というこ
ともあり、私の自己紹介、次にロータリークラブと第一生命のつながり、3点目として第一生
命日比谷本社の歴史について、最後に、第一生
命の社会貢献活動についてお話しさせていただ
きます。

私は、入社32年になりますが、営業、機関
長、内部監査部、支社長の4つの役割しか行
ってきました。担当した地域は、東京都、
神奈川、千葉、埼玉のいわゆる首都圏ですが、
それぞれの街に特徴や名所、イベント・グルメ
があり楽しく仕事をさせてもらいました。

続いて、ロータリークラブと第一生命のつな
がりについてです。第一生命第四代社長の矢野

例会記録

一郎が東京ロータリークラブの会長やロータリーソングである「手に手つないで」「それできこそロータリー」の作詞作曲者であること、米山梅吉記念館にある月桂樹が第一生命とゆかりがあることなど、今回の卓話の機会を頂いたことで知ることができました。ありがとうございます。

3点目の第一生命館（日比谷本社）は、戦後GHQ本部が置かれた場所であることやマッカーサー元帥の執務室、玉音放送の保管の舞台、日本国憲法草案の舞台である大会議室など戦後の歴史において非常に重要な役割を果たした舞台でした。ぜひ、見学をしてみたいという

方は、声掛けをお願いします。

最後に、第一生命の社会貢献活動についてですが、愛媛県を始め11自治体との包括連携協定や地域課題解決のために健康増進・高齢者支援・女性活躍推進・少子化対策・地域活性化などの具体的取組について紹介させていただき今後の地域に貢献できることがある場合に協働できることがあれば一緒にさせていただきたいと思います。

つたない話でしたが、松山RCに貢献できるよう頑張りますので引き続きよろしくお願いします。

理事会報告

11月14日(火)

- ①当クラブ指名委員会の立ち上げについて。承認。
- ②周年記念準備会計・三井住友信託銀行の一部定期が満期を迎えます。承認。
- ③12月12日(火)クリスマス忘年家族例会につい

て。承認。

- ④職場訪問例会について 1月16日(火)開催
(於:(株)テレビ愛媛)。承認。

【協議事項】

- ①来年の会費値上げと例会の開催減について。

クラブニュース

11月のお祝い

配付物

誕生祝 以下8名 沼崎(1日)、村井(2日)、吉村(2日)、大西(3日)、清水(7日)、土居(20日)、大金(25日)、鶴田(28日)

結婚祝 以下5名 土居(3日)、松本(3日)、河野(6日)、平野(23日)、二神(25日)

創業祝 以下5名 村上(1日)、仁科(11日)、佐藤(15日)、守谷(17日)、河野(18日)

1. 会報10月号

1. 近隣RC例会予定表

9・10月2ヶ月皆勤

以下24名 秋山、二神、浜田、濱本、廣瀬、石橋、泉州、上甲、菊野、木下(英)、木下(裕)、

清田、河内、松本、村井、佐々木(淳)、菅井、関、高岡、高橋、立石、結城、米山、大森

11月の出席報告

例会日\区分	会員数	出席会員数	欠席会員数	当日出席率	メークアップ数	前回訂正出席率	ビジター数
7日	72(69)	41	31	56.94%	5	63.89%	0
14日	72(69)	41	31	57.75%	4	63.38%	1
21日	72(69)	39	33	54.17%	6	62.50%	0
28日	72(69)	44	28	61.11%	1	63.89%	0
平均	72(69)	41.3	30.8	57.49%	4	63.42%	0.25

ゴルフ会より 第405回松山ロータリークラブゴルフコンペのご報告

令和5年11月11日(土)、松山ゴルフ俱楽部において第405回ゴルフコンペ(愛媛第Ⅱ分区RC親睦合同ゴルフコンペに参加)を行いました。総勢12名の方々に参加いただき、合同コンペ団体戦3年連続優勝を目指して皆さん奮闘頂きましたが、結果は惜しくも準優勝となりました。尚、別集計での松山RCゴルフコンペの結果は、優勝が越智会員、準優勝は佐々木(淳)会員、3位は関会員となりました。又、大波賞は

松本会員、ベストグロス賞(OUT=43・IN=46・TOTAL=89)は越智会員でした。コンペ終了後は、「吉長」にて松山ロータリークラブゴルフ会の忘年会を開催(参加15名)し、おいしい御料理・お酒と共に今年1年間のゴルフライフを振り返りながら大いに盛り上がりました。来シーズンのゴルフコンペ開幕戦は令和6年3月開催予定ですので、引き続き積極的な御参加宜しくお願い致します。(記 木下 裕介)

ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL <https://www.matsuyama-rotary.jp/>